

MEDIENMITTEILUNG

5. Februar 2018

Olympische Winterspiele Sion 2026 Übertragung der Markenrechte an das Kandidaturkomitee

(IVS).- Anlässlich eines Treffens mit dem Walliser Staatsrat Frédéric Favre, Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport, hat Christian Constantin die Marke «Sion 2026. Die Spiele im Herzen der Schweiz» sowie alle damit verbundenen Domainnamen an die für die Kandidatur verantwortliche Vereinigung abgetreten.

Im Zuge der Kandidatur von Sitten für die Olympischen Winterspiele 2026 hatte Christian Constantin mehrere Domainnamen sowie die Marke «Sion 2026. Die Spiele im Herzen der Schweiz» bei den zuständigen Instanzen eintragen lassen.

Im Rahmen eines Treffens mit dem Walliser Staatsrat Frédéric Favre hat sich Christian Constantin dazu bereit erklärt, sowohl die Markenrechte als auch die Domainnamen an die für die Kandidatur zuständige Vereinigung abzutreten, um so dem Projekt den Weg zu ebnen.

Kontaktperson:

Frédéric Favre, Präsident der ständigen Delegation des Staatsrates für die Olympischen Spiele und Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport (DSIS) - 027 606 50 05